



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

HUT KORPRI Ke-52, Brigjen TNI Tatan Ardianto Sebut ASN di Kodam Harus Netral Jelang Pilpres 2024

Mariza - BALI.FR.N.CO.ID

Nov 29, 2023 - 19:49



DENPASAR - Korps Pegawai Republik Indonesia (KORPRI) merayakan Hari Ulang Tahunnya (HUT) ke-52 tanggal 29/11/2023 dengan Tema Korprikan Indonesia, tema ini diharapkan mampu memberikan motivasi bagi anggota KORPRI agar lebih semangat bekerja.



Korps Pegawai Republik Indonesia adalah organisasi di Indonesia yang anggotanya terdiri dari Aparatur Sipil Negara, pegawai BUMN, BUMD serta anak perusahaan. Meski demikian, KORPRI sering kali dikaitkan dengan Pegawai Negeri Sipil. Kedudukan dan kegiatan KORPRI tak terlepas dari kedinasan.



Dewan Pengurus Korpri Sub Unit Korpri Kodam IX/Udayana menggelar upacara HUT KORPRI 2023 yang ke -52 yang menegaskan sikap netralitas dalam pemilu 2024 mendatang, bertempat di Lapangan Korem 163/Wira Satya, Rabu 29 November 2023. Dengan bertugas sebagai Komandan upacara PNS Paldam I Made Suliadi, S.Sos.

Brigjen TNI Tatan Ardianto selaku Inspektur Upacara Irdam IX/Udayana dalam upacara tersebut melaksanakan pemotongan tumpeng ulang tahun serta penyerahan berbagai hadiah kepada para pemenang lomba serangkain memeriahkan HUT ke -52 Korpri, yang juga dimeriahkan oleh para pejabat teras Kodam IX/Udayana antara lain Irdam IX/Udayana, Kapoksahli Dam IX/Udayana, Denrem163/Wira Satya, Asrendam IX/Udayana, Para Asisten Kasdam IX/Udayana, Para Perwira Ahli, LO-AL, LO-AU, para Dan/Kabalak dan Danlanal Denpasar, Danlanud I Gusti Ngurah Rai, Kaotmil II-14 Denpasar, Dandenkomlekstrada Denpasar, Paku TNI serta sejumlah undangan lainnya.

Brigjen TNI Tatan Ardianto, S.I.P., membacakan amanat dari Ketua Umum Dewan Pengurus Korpri Nasional Prof. Dr. Zudan Arif Fakrulloh yang berisikan tentang saat ini adalah momentum dijadikan sebagai upaya untuk meneguhkan Korpri sebagai Penguat NKRI dan Pelindung ASN.

" Semua program tersebut tentunya tidak akan terlaksana dengan baik tanpa kerja-kerja yang optimal dari seluruh ASN. Dari keberhasilan Indonesia melewati Pandemi Covid-9 dengan baik sehingga dipuji khalayak internasional hingga program-program terobosan dan reformasi struktural yang telah berdampak positif ke masyarakat luas adalah bagian dari kerja keras para ASN,"ujarnya.

Dalam peran aktif apra ASN anggota Korpri disebutkannya dalam mengendalikan inflasi dan penanganan stunting sangatlah besar.

" Inflasi terus kita kendalikan dan stunting secara bertahap dapat kita turunkan sehingga tahun 2024 sudah sesuai target dapat mencapai 14 persen atau bahkan kurang dari itu "

Dan juga menyebutkan bahwa dirinya mengapresiasi dan berterima kasih atas dedikasi dan pengabdian 4,4 juta para ASN dan seluruh keluarga besar Korpri.

Belum lagi upaya peningkatan pelayanan yang diharapkan oleh masyarakat luas dimana Masyarakat sangat berharap pemerintah memberikan pelayanan yang lebih cepat, lebih mudah, lebih akurat. Layanan saat ini sudah harus bisa diakses secara online, cepat dan tepat. Tentu dengan perubahan yang cepat ini pengembangan teknologi harus terus diupayakan.

"Saya minta Korpri mampu membaca dan menjawab perubahan ini guna mengembangkan birokrasi Indonesia yang betul-betul mampu menjadi motor penggerak menuju Indonesia Emas 2045" harapnya.

Sejarah panjang Korpri saat pelaksanaan Pemilu Presiden dan Pilkada yang selalu dikaitkan dengan netralitas ASN dan netralitas KORPRI, Tahun 2024 akan berlangsung pemilihan Presiden, DPR, DPD, DPRD dan pemilihan 38 Gubernur/Wakil Gubernur dan 514 Bupati Walikota/Wakil Bupati/Wakil Walikota.

" Kami percaya bahwa KORPRI sebagai organisasi yang sudah berkali-kali menghadapi Pilpres dan Pilkada sudah sangat paham dan terlatih untuk tetap berada dalam posisi netral dan tegak lurus dengan Negara, Pancasila dan UUD 1945, Secara khusus, saya juga meminta keluarga besar KORPRI untuk terus menerus membentengi anggotanya dari intoleransi dan radikalisme,"tukasnya.



Selanjutnya, Ketua Dewan Pengurus Korpri Sub Unit Korpri Kodam IX/Udayana, Agus Harya Kesuma, SE menyampaikan berbagai kegiatan telah dilaksanakan

serangkaian memeriahkan HUT ke-52 Korpri, mulai berbagai lomba yang diikuti anggota Korpri hingga kegiatan sosial donor darah hingga ziarah ke Makam Pahlawan Pancaka Tirta Tabanan.

Lomba yang dilaksanakan diantaranya, tenis meja, pembacaan UUD 45, Pengucap Panca Prasetya Korpri serta karya bakti bersama. Semua rangkaian kegiatan berjalan lancar karena dukungan dan kebersamaan seluruh teman - teman dan pejabat Kodam IX/Udayana.

Juga ia menekankan bahwa pihaknya bersama seluruh ASN di Kodam IX/Udayana menjunjung tinggi netralitas dalam Pileg, Pilpres dan Pilkada 2024.

"Kami sudah melakukan sosialisasi kepada teman -teman seluruh ASN di Kodam IX/Udayana. Kami sampaikan PNS harus netral,"tukasnya. (Ich)